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Die Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Die Vorsitzende weist darauf hin, dass zu den TOP 2 und 11.1 jeweils neue Fassungen vorlie-
gen und auf Bitte von Herrn Konrad der TOP 11.1 erst in der kommenden Sitzung aufgerufen 
werden soll. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
Punkt 1 Mitglieder im Ortsbeirat 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 1.1 Verabschiedung 
 
Herr Beigeordneter Merkator verabschiedet in Vertretung von Herrn OB Ebling Frau Köppen und 
bedankt sich für ihr fast 30-jähriges Engagement in der Kommunalpolitik. Er überreicht ihr als 
Anerkennung die Ratsmedaille. 
 
Auch die Vorsitzende und Herr Kondakji bedanken sich für ihr Engagement.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 1.2 Einführung/Verpflichtung 
 
Die Vorsitzende verpflichtet Frau Gebru gemäß der gesetzlichen Vorschriften per Handschlag.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
Anträge                                                     
 
 
Punkt 2 Bebauung Gelände ehem. Peter-Jordan-Schule [neue Fassung] (ÖDP) 

Vorlage: 1613/2016 
 
Herr Konrad begründet den Antrag in seiner neuen Fassung und streicht nochmals heraus, wie 
wichtig ein zeitnahes Verkehrskonzept für diesen Bereich sei. 
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Herr Rösch kritisiert, dass für die Hochbrücke ein Konzept bereits jetzt vorliegt, nicht jedoch für 
den zeitlich näherliegenden Problembereich Bebauung Peter-Jordan-Schule. 
 
Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwei-
sen.   
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3.1 Verkehrsprobleme 
 
Herr Nagel fragt, ob es möglich ist, in der Jakob-Steffan-Str. eine Einbahnstraßenregelung ein-
zuführen, um insbesondere den ÖPNV flüssig zu halten. 
 
Ein Bürger fragt, ob bei der Bebauung des Peter-Jordan-Geländes in der TG ausreichend Stell-
plätze zur Verfügung stehen. Ihm erscheint die Messzahl von 0,8 pro Wohnung realitätsfern 
und Grund für ein zukünftiges Parkchaos. 
 
Herr Pinckert stellt einige Fragen, die als Anlage zum Auszug der Verwaltung zur Beantwortung 
zugeleitet werden.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3.2 Fragen an das Dez IV 
 
Ein Bürger fragt, ob in Bezug auf die Auslagerung der Kinderbetreuung die Finanzierung für die 
Zukunft gesichert ist und wo die Kinder untergebracht werden, wenn die Jugendbox saniert 
wird.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 4 Fahrradparkhaus unter der Hochstr./Hbf-West (ÖDP) 

Vorlage: 1614/2016 
 
Die anfragende Partei kritisiert, dass die Antwort nicht zur Sitzung vorgelegt wird, obwohl eine 
für den Stadtrat gestellte Anfrage gleichen Inhaltes bereits beantwortet wurde. Es handelt sich 
hierbei um eine nicht akzeptable Missachtung der Rechte des Ortsbeirates.  
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Punkt 5 "Eiswelt" auf dem Postgelände Hbf-West (ÖDP) 

Vorlage: 1615/2016 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates III vom 22.11.16. 
 
Herr Konrad fragt, ob der Verwaltung die Pressemitteilung des Veranstalters, wonach in den 
Abendstunden doch Veranstaltungen geplant seien, nicht bekannt sei.   
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Demontage DHL-Packstation/Briefmarken-Automat (SPD) 

hier: Am Münchfeld 23 
Vorlage: 1674/2016 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates III vom 22.11.16. 
 
Herr Rösch kritisiert, dass hier einmal mehr eine Demontage der Infrastruktur zu Lasten gerade 
von Älteren stasttfindet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.1 Anfrage 0965/2016, Sicherheitslage, Pro Mainz 

hier: Beantwortung Zusatzfrage 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates III vom 14.11.16.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8 Sachstandsberichte 
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Punkt 9 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Die Vorsitzende gibt anstehende Termine bekannt.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 10 Beschlussvorlagen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.1 Fernbushaltestelle 

hier: Dauerhafte Verlegung an die Vorfahrt Hauptbahnhof-West 
Vorlage: 1271/2016 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Vorlage zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 10.2 Anhörung der Gemeinde nach § 10 Abs. 1 Satz 5 Denkmalschutzgesetz 

(DSchG) zur Eintragung in das bzw. Löschung aus dem nachrichtlich geführ-
ten Verzeichnis der Denkmalliste, hier: Stand Oktober 2016 
Vorlage: 1513/2016 

 
Kenntnisnahme des Dezernates VI vom 24.10.16, AZ 60 15 00 25 Verf § 10, im Rahmen der 
Anhörung.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 10.3 Hochbrücke Mainz-Mombach 

 
Bericht der Verwaltung zu den 
 
- Ergebnissen einer mikroskopischen Simulation zur künftigen Führung 
der Kfz- 
                Verkehre 
- Ergebnissen bereits durchgeführter Anliegergespräche 
- Ergebnissen einer ersten Kurz-Expertise zu den Voraussetzungen bzw. 
zur 
                technischen Machbarkeit des Brückenabrisses 
- Partizipation/weiteres Vorgehen 



   8 

Vorlage: 1224/2016 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Vorlage zur Kenntnis.  
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 11 Stadtteilmittel 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.1 Antrag "Bücherschrank" 
 
Auf Bitte von Herrn Konrad wird die neue Fassung dieses Antrages in der kommenden Sitzung 
aufgerufen. 
 
Der Ortsbeirat beschließt einstimmig die Restmittel in voller Höhe dem „Weihnachtsfestival“ 
zur Verfügung zu stellen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
 
 
Ende der Sitzung: 19:45 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Trautwein                                                             gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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